



Laax, 18. Juni 2023

Medien-Nachbericht zur PumpKingChallenge vom 17. Juni in Hergiswil NW

## Über 70 begeisterte Teilnehmende am Pumptrack Event in Hergiswil

Am Samstag, 17. Juni, fand bei Sonnenschein der zweite Stopp der PumpKingChallenge in Hergiswil NW statt. Über 70 Teilnehmer:innen fuhren mit Skateboards, Mountainbikes/BMX, Scooter, Rollschuhen/Inlineskates und Laufrädern im Pumptrack um die Wette. Am Familien-Event wurden neben den Tagessieger:innen auch die Gewinner:innen der Skateboard Schweizer Meisterschaft im Pumptrack gekürt. Mitorganisiert wurde der Event von der Jugendanimation Hergiswil.



Im Herbst 2022 hat das Wetter nicht mitgespielt, als der Tourstopp in Hergiswil anstand. Umso erfreuter waren die Veranstalter und die zahlreichen Helfenden der Jugend-Animation Hergiswil, dass der Event nun erfolgreich und bei bestem Wetter durchgeführt werden konnte. Auf Sportgeräten wie Skateboards, Mountainbikes/BMX, Scooter, Rollschuhen/Inlineskates und Laufrädern haben Gross und Klein etliche Runden auf den Asphaltwellen mit knapp 200 Metern Länge zurückgelegt. Über 70 Freestyle-Sportler:innen bemühten sich in verschiedenen Kategorien um den Titel «Pump-Queen» oder «Pump-King» und den Gesamtsieg der Skateboard Schweizer Meisterschaft im Pumptrack.

Partner



Local Partner





### **Siegerinnen und Sieger kamen aus der ganzen Schweiz, Deutschland und gar extra aus Thailand**

Der Pump-King in der Kategorie Mountainbike war Luca Eckard aus Frankfurt (DE), der mit einer Zeit von 00:20:92 die beste Tageszeit erzielte. Die "Pump-Queen" mit einer Zeit von 00:23:63 war Urielee Grandjean aus Payerne (VD) mit ihrem BMX. In der Kategorie Skateboard setzte sich Thomas Schumann aus Mollis (GL) wie in den vergangenen Jahren mit einer beeindruckenden Zeit von 00:23:74 als schnellster Skater des Tages durch. Die schnellste Skaterin des Tages war die 12-jährige Isayah Damroong aus Bangkok mit einer unglaublichen Zeit von 00:24:52. Killian Braun aus Luzern gewann in der Kategorie Inlineskates/Rollschuhe mit einer Zeit von 00:22:52, während Alena Stump bei den Frauen mit einer Zeit von 00:28:18 siegte. Ron Wigger aus Hergiswil (NW) triumphierte in der Kategorie Scooter mit einer Zeit von 00:29:01. Bei den jüngsten Teilnehmenden mit dem Laufrad freute sich Lévin Malherbe aus Hergiswil (NW) mit einer Zeit von 00:53:52 über seinen Podestplatz.

### **Die Schweizer Meister:innen im Skateboard im Pumptrack sind**

- Lynn Fuhrer aus Mattstetten mit einer Zeit von 31.73 in der Kategorie Mädchen bis 14 Jahre (Girls), Jg. 2009 und jünger.
- Florina Pohl aus Freiburg im Breisgau mit einer Zeit von 29.80 in der Kategorie Mädchen/Frauen ab 15 Jahren (Frauen), Jg. 2008 und älter.
- Neil Tanneberger aus Kerns mit einer Zeit von 30.83 in der Kategorie Jungs bis 10 Jahre (Rookies), Jg. 2013 und jünger.
- Thomas Schumann aus Glarus mit einer Zeit von 23.74 in der Kategorie Männer 18-39 Jahre (Open), Jg. 1984-2005.
- Urs Huber aus Uetendorf mit einer Zeit von 28.60 in der Kategorie Männer ab 40 Jahren (Masters), ab Jg. 1983.



### Neues Rennformat hat sich bewährt

Bei vergangenen Veranstaltungen war das Rennen nur für Skateboards geöffnet. Dieses Jahr konnten auch Athlet:innen mit anderen unautorisierten Fahrgeräten wie Skateboards, Mountainbikes/BMX, Scooter, Rollschuhen/Inlineskates am Rennen teilnehmen. Eine Änderung, die sich bewährt hat. „Es war eine grosse Herausforderung, den Wettkampf für verschiedene Sportgeräte und nicht nur für Skateboards durchzuführen. Den Event für neue Disziplinen zu öffnen hat sich gelohnt und die Teilnehmenden hatten zusammen viel Spaß“, sagt Daniel Rietmann, Gründer der PumpKingChallenge.

### Spass und Sport gehen Hand in Hand

Am Morgen wurde trainiert und die Profis zeigten den Kindern, wie man die Hügel und Steilwandkurven eines Pumptracks am schnellsten meistert. Am Nachmittag begann dann das offizielle Rennen in fünf verschiedenen Sportkategorien: Mountainbike, BMX, Skateboard, Inlineskates/Rollschuh, Scooter, Laufrad. Bei den Jungs/Männern gab es bezüglich Alter vier Kategorien: bis 10 Jahre (Rookies), 11-17 Jahre (Juniors), 18-40 Jahre (Open) und ab 40 Jahren (Masters). Bei den Mädchen/Frauen wurde in zwei Kategorien gefahren: bis 14 Jahre (Girls) und ab 15 Jahren (Frauen). Obwohl der Spaß im Vordergrund stand, lieferten sich die Skater spannende Wettkämpfe, denn der Gewinner in jeder Kategorie durfte neben Ruhm auch Medaillen und Preise im Wert von über 1000 CHF mit nach Hause nehmen.

### Pumptrack-Events für die Freestyle-Szene

Der Verein GummiLove setzt sich zusammen mit der PumpKingChallenge für die Bekanntmachung der Pumptracks ein. Die Benützung der Pumptracks fördert Jugendliche in ihrer Risikokompetenz, steigert ihre körperliche Aktivität und bietet eine günstige Freizeitgestaltung. "Ziel ist es, möglichst vielen Menschen auf einfache Weise Zugang zum Pumptrack zu ermöglichen und ihnen die Vielfältigkeit und Einzigartigkeit dieser jungen Sportart näher zu bringen", erklärt Tourveranstalter Daniel Rietmann. Die PumpKingChallenge ist eine Veranstaltung für die ganze Familie, für Freunde und Bekannte aus der Freestyle-Szene, sowohl aus der Region als auch von weiter weg.

[www.pumpkingchallenge.ch](http://www.pumpkingchallenge.ch)

**Fotocredits:** Yanick Jenzer

### Medienkontakt (Veranstalter)

Daniel Rietmann

Tel: 079 454 40 42

E-Mail: [info@pumpkingchallenge.ch](mailto:info@pumpkingchallenge.ch)

### Links & weitere Informationen zum Anlass

Facebook-Seite: <https://www.facebook.com/pumpkingchallenge/>

Instagram: <https://www.instagram.com/pumpkingchallenge/>

Tiktok: <https://www.tiktok.com/@pumpkingchallenge>

Medien-Bilder: <https://www.dropbox.com/sh/aodhibwacw1fm5c/AAAsVgxsNBiyXh10HSB1nd0ja?dl=0>

Youtube-Kanal: [https://www.youtube.com/channel/UCbGiCQ\\_fJKxO2Aknli4ARoQ](https://www.youtube.com/channel/UCbGiCQ_fJKxO2Aknli4ARoQ)

Partner



Local Partner

